

## たっちチーム

### 今月の目標

- ・楽しみながら生活や遊びの模倣をする
- ・好きな遊びを保育者や友達と一緒に十分に楽しむ

### 子どもの様子

寒い日は、お部屋で段ボールのトンネルくぐりやすべり台をして遊びました。みんな体を動かすことが大好きで、室内でもとても活発に遊んでいます。また、成長とともに興味のある遊びも変わってきました。ままごとに興味をもつようになり、野菜のおもちゃを食べる真似をしたり、スプーンで混ぜたりして楽しんでいます♪シール貼りをすると長い時間集中して取り組んでいますよ。友達とも一緒に遊び、お友達の名前が分かるようになってきました。泣いている子をよしよししたり、おもちゃを渡したりする優しい姿も見られ、ほっこりしています🍷できることも増え、着脱も意欲的にしています。自分でしようとする気持ちを大事にして見守り、意欲を高めていこうと思います。

## すまいるチーム

### 今月の目標

- ・戸外あそびや散歩を楽しみ、春の訪れを感じる
- ・異年齢の子どもと触れ合い、進級を楽しみにする

### 子どもの様子

お絵描きやシール貼りが大好きなすまいるチーム☆「め〜、くち〜」と言いながら顔を描いたり、「あおでかく」と色を選んだり、仕掛けのある画用紙に集中してシールを貼ったり…。数か月前までは、仕掛けに気付かなかった子たちも気付くようになり楽しんで貼っています♪お友達との関わりも更に増えてきて、おもちゃの取り合いでケンカすることもあります。しかし、「かして」「ちょっとまってね」「どうぞ」が出来るようになってきました。保育士が仲立ちしなくても、子どもたちだけでそのやりとりしていることもあり、とても微笑ましくて可愛いです♡

すまいるチームも、あと1ヶ月。楽しい思い出をたくさん作れたらいいなと思います♪

## ぴーすチーム

### 今月の目標

- ・基本的な生活習慣がほぼ身に付き、身の回りのことを自分でしようとする
- ・自分の気持ちや見たり聞いたりしたことを保育士や友達と話す
- ・新しい園へ進級することに期待をもって生活する

### 子どものようす

寒さに負けず、いつも元気いっぱいのぴーすチーム。今までは、保育者を通して友達と遊ぶことが多かった子どもたちでしたが、今では公園に出掛けると「いっしょにあそぼー！」と子どもたち同士で声を掛け合い、いつの間にかクラス全体に広がり、5人で遊び始めています。すべり台などに一緒に登り、5人で一緒に滑ったりする姿はとってもかわいいですよ。残り一ヶ月、子どもたちは次の園への期待でいっぱい。保育士の方が寂しい気持ちになっています。最後まで、にぎやかなぴーすチームで過ごし、楽しい思い出をたくさん作っていきます。子どもたちが、自信を持ち、胸をはって元気いっぱい飛び出せるように、新しい園へと送り出したいと思います。